

Здравствуйте, уважаемые господа!

Пишет Вам «Ульяновский детский сад «Петушок». Мы хотим Вас познакомить с нашим детским садом и пригласить сотрудничать с нами, делиться опытом работы.

Наш детский сад «Петушок» функционирует с 1987 года. За последние 5 лет выпустил 120 детей.

Коллектив детского сада состоит из 16 человек. Педагогический коллектив состоит из заведующего, 4 воспитателей и музыкального руководителя. Уровень образования педагогического коллектива составляет 50% высшее и 50% средне-специальное.

Воспитатели ежегодно принимают участие в районном и областном профессиональных конкурсах «Воспитатель года».

Коллектив нашего детского сада большое значение уделяет благоустройству территории детского сада.

Основными направлениями в работе детского сада являются работа с детьми по охране и укреплению здоровья, формирование у детей здорового образа жизни, формирование у детей представления о народном творчестве, знакомство с элементами фольклора. Этим хотели бы мы поделиться с вами нашими друзьями, и пригласить в нашу «Русскую избу», которую мы создали своими руками.

В детском саду у нас три группы; 2 младшая (2-3 года), средняя (3-5лет), подготовительная (5-7лет). У каждой группы есть сетка занятий в которую входят следующие занятия: аппликация, конструирование, развитие речи, музыкальное, физкультурное, изобразительность, лепка. А ещё мы много времени уделяем играм, делаем атрибуты к разным играм своими руками и конечно же привлекаем детей. Хотелось бы обменяться опытом работы с вами нашими друзьями. Мы принимаем активное участие в Спартакиадах летнего и зимнего вида спорта и всегда занимаем призовые места.

Коллектив детского сада, воспитанники и их родители представляют идеальный детский сад будущего таким, чтобы он стал домом не только для ребёнка, но и для его семьи.

На этом до свидания. Ждём вашего ответа и приезда в гости.

Коллектив детского сада «Петушок»

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir sind der Kindergarten aus Uljanovo 2 „Der kleine Hahn“. Wir möchten gerne unseren Kindergarten vorstellen und Sie zu einer Zusammenarbeit herzlich einladen. Wir würden gerne unsere Erfahrungen mit Ihnen austauschen.

Unser Kindergarten „Der kleine Hahn-2 existiert seit 1987. In den letzten 5 Jahren haben 120 Kinder unsere Tore in Richtung Schule verlassen.

Unser Team besteht aus 16 Mitarbeitern. Das pädagogische Team besteht aus einem Leiter, 4 Erzieherinnen und einer Musiklehrerin. 50 % des pädagogischen Teams haben Hochschulausbildung und 50 % die spezielle Erzieherausbildung. Unsere Erzieher nehmen jährlich im Wettbewerb „Erzieher des Jahres“ auf Rayon- und Kreis (Oblast) Ebene teil.

Von großer Bedeutung ist für uns die Einrichtung unseres Außengeländes.

Die hauptsächlichen Schwerpunkte unsere Arbeit sind: - Arbeit mit Kindern in der Hinsicht der Gesundheitsförderung und Stärkung; - Beibringen des gesunden Lebensstiles; - Bildung einer Vorstellung von der Volkskunst.

Diese Erfahrung würden wir gerne mit unseren Freunden teilen und Sie in unser „russisches Bauernhaus“ einladen, das wir mit unseren Händen geschaffen haben.

Unser Kindergarten besteht aus 3 Gruppen. Eine Gruppe für 2-3 jährige Kinder, eine mittlere Gruppe für 3-5 jährige und eine Vorschulgruppe für 5-7 jährige. Jede Gruppe hat zwar eigene Schwerpunkte, aber im Allgemeinen wir das folgende Angebot für die Kinder: - Basteln; - Modellieren (Kneten); - Bauen, Konstruieren; - Sprachförderung; - musikalische Früherziehung und Turnen. Aber natürlich gehört das freie Spielen und das Einbeziehen vom selbstgemachten Spielzeug in unseren Alltag.

Unsere Kinder nehmen regelmäßig an verschiedenen Wettbewerben (Sommer und Winter Sportarten) teil und bekommen öfters Preise dafür.

Wie würden gerne Sie besser kennenlernen und unsere Erfahrungen mit Ihnen austauschen.

Unsere Erzieher, Eltern und Kinder stellen sich den perfekten Kindergarten der Zukunft so vor, dass der Kindergarten nicht nur ein Zuhause für die Kinder sein soll, sondern ein zuhause für die ganze Familie wird.

Hiermit ist unsere kurze Vorstellung zu Ende. Wir warten sehr auf eine Antwort von Ihnen und hoffen, dass Sie uns mal besuchen kommen.

Auf Wiedersehen,

das Team vom Kindergarten „Der kleine Hahn“